

Le Journal de Gien, 20 janvier 2011

**Vienne-en-Val**

*Vœux municipaux*

**Le maire inquiet sur l'avenir financier des communes**



Le maire présente ses vœux au nom de la municipalité

Pour sa troisième présentation des vœux, le maire, Serge Roger, a dressé un rapide bilan de l'année 2010 au cours de laquelle il s'est réjoui de voir 32 petits nouveaux intégrer la municipalité. Cela traduit le dynamisme de la commune qui a vu également 105 maisons se construire sur la ZAC multi-bâties entre 2003 et 2010. L'année 2010 est aussi celle de la mise en place d'un événement culturel « qui a permis de faire connaître à Vienne des personnages et des groupes forts intéressants ».

En 2011 des travaux débuteront en février rue du Pré aux Moines et rue de La Ferrière pour asphalter les voies. Cette opération supprime l'entretien d'eau propre à la station d'épuration, restitué à son bon fonctionnement. Les autres travaux concernent l'entretien de la voirie et des bâtiments

communaux. Les travaux de la ZAC St-Germain gérés par Val Sologne terminent la commercialisation des terrains va commencer.

La municipalité réfléchit aussi à la mise en place de logements pour personnes âgées non dépendantes. Un pôle santé pourrait voir le jour sur le terrain du presbytère afin de réunir médecins, infirmiers, kinésithérapeutes, pédicures...

Avant de conclure le maire s'est inquiété sur l'avenir : « Comment être optimiste quand les dépenses habituelles de la commune augmentent plus vite que l'inflation, que les dettes augmentent et que les subventions deviennent aléatoires... Pour offrir les mêmes services à la population peu de solutions existent... Le seul levier important possible : la taxe d'habitation dont maintes-

avec la réforme, la commune est la seule bénéficiaire. »

Ivan Sorghéard, conseiller général, a fait ses vœux aux Viennois et se représente pas aux prochaines cantonales. Le sénateur Jean-Pierre Sbaour a dit combien il était attaché à la structure communale : « La commune c'est le lieu de la proximité, il faut garder cette organisation afin que les communes ne soient pas prises en charge par des technocrates... Nous devons beaucoup aux communes pour les écoles. Pour les enfants issus de milieu modeste, l'école est ce qui fait que le vote réussit, apprendre à lire, à compter... Beaucoup d'écoles, beaucoup d'inspiration, c'est un atout dans la vie. Merci aux communes. »

Les échanges ont continué autour du verre de l'amitié.



Assistance à la cérémonie des vœux